



Latex

Latex mattresses are renowned for their exceptional comfort and support. Made from natural latex derived from the sap of rubber trees, these mattresses offer a unique blend of responsiveness and durability. Latex conforms to the body's contours, providing customized support and pressure relief, while also remaining resilient and supportive over time. Additionally, latex is naturally breathable, allowing for better airflow and temperature regulation during sleep. With their hypoallergenic properties and eco-friendly materials, latex mattresses are an excellent choice for those seeking a comfortable and sustainable sleep surface.

Les matelas en latex sont réputés pour leur confort et leur soutien exceptionnels. Fabriqués à partir de latex naturel issu de la sève des arbres en caoutchouc, ces matelas offrent un mélange unique de réactivité et de durabilité. Le latex épouse les contours du corps, offrant un soutien personnalisé et un soulagement de la pression, tout en restant résistant et soutenant au fil du temps. De plus, le latex est naturellement respirant, permettant une meilleure circulation de l'air et une régulation de la température pendant le sommeil. Avec leurs propriétés hypoallergéniques et leurs matériaux écologiques, les matelas en latex sont un excellent choix pour ceux qui recherchent une surface de sommeil confortable et durable.

ANTISTRESS



5 years warranty
on core
5 ans de garantie
du noyau



20±1
Height to the center
of the mattress. cm
Hauteur au centre
du matelas. cm



2 sides
faces
Double sided
mattress
Deux faces
de couchage



Medium
Moyenne
Firmness Medium
Fermeté Moyenne



Removable cover
with zipper
Housse amovible avec
fermeture éclair

Latex Mattress / Matelas Latex



Outer cover with zipper
Housse extérieure avec fermeture
à glissière



Elastic and protective cover
Housse élastique et de protection



100% Latex



Elastic and protective cover
Housse élastique et de protection



Outer cover with zipper
Housse extérieure avec fermeture
à glissière

UPPER LAYERS
COUCHES SUPÉRIEURES

CORE
NOYAU

LOWER LAYERS
COUCHES INFÉRIEURES

For continuous comfort and relaxation

The ANTISTRESS latex mattress is crafted from natural latex sourced from the sap of rubber trees, this mattress offers unparalleled responsiveness and durability. With its unique ability to conform to the body's contours, latex provides personalized support and pressure relief, ensuring a restful night's sleep. Additionally, its naturally breathable properties promote better airflow and temperature regulation, enhancing overall comfort. Engineered with hypoallergenic materials and eco-friendly design, the ANTISTRESS mattress is an ideal choice for those seeking a sustainable and comfortable sleep surface. Its open cell structure, elastic composition, and high-density latex core ensure lasting comfort, durability, and pain relief, making it the perfect option for individuals suffering from back or joint pain.

Characterized by its exceptional resilience and durability, the ANTISTRESS mattress is recommended by osteopaths for pain relief and is perfect for those who spend extended periods in bed. Featuring a latex density of 76 kg/m³ and a unique elastic inner cover, this mattress maintains its shape and support, providing continuous comfort and relaxation. Its protective outer cover, crafted from cotton and polyester fabrics, is infused with an anti-stress carbon thread and dust mite treatment, ensuring a hygienic and restful sleep environment.

ANTISTRESS

Pour un confort et une détente continus

Le matelas en latex ANTISTRESS est fabriqué à partir de latex naturel extrait de la sève des arbres en caoutchouc, offrant une réactivité et une durabilité incomparables. Grâce à sa capacité unique à épouser les contours du corps, le latex offre un soutien personnalisé et un soulagement de la pression, garantissant une nuit de sommeil paisible. De plus, ses propriétés naturellement respirantes favorisent une meilleure circulation de l'air et une régulation de la température, améliorant ainsi le confort global. Conçu avec des matériaux hypoallergéniques et un design respectueux de l'environnement, le matelas ANTISTRESS est un choix idéal pour ceux qui recherchent une surface de sommeil durable et confortable. Sa structure à cellules ouvertes, sa composition élastique et son noyau en latex haute densité assurent un confort durable, et un soulagement de la douleur, en en faisant une option parfaite pour les personnes souffrant de douleurs dorsales ou articulaires.

Caractérisé par sa résilience et sa durabilité exceptionnelles, le matelas ANTISTRESS est recommandé par les ostéopathes pour le soulagement de la douleur et est parfait pour ceux qui passent de longues périodes au lit. Doté d'une densité de latex de 76 kg/m³ et d'une couverture intérieure élastique unique, ce matelas conserve sa forme et son soutien, offrant un confort et une relaxation continus. Sa housse extérieure de protection, fabriquée à partir de tissus de coton et de polyester, est imprégnée d'un fil de carbone anti-stress et d'un traitement anti-acariens, garantissant un environnement de sommeil hygiénique et paisible.



Removable cover
Housse amovible

